



Gunskirchen, 20.12.2020

Erneute Schulschließung

Bedarfserhebung – Betreuungsbedarf ab Donnerstag, 07.01.2021 – 15.01.2021

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte, liebe Eltern!

Bundesminister Faßmann hat in seiner Live-Pressekonferenz am Samstag bekannt gegeben, dass die Weihnachtsferien nicht wie ursprünglich geplant bis 11.01.2021 verlängert werden, sondern dass alle Schulen **mit dem Unterricht regulär ab Donnerstag, 07.01.2021** beginnen.

Allerdings erfolgt der Unterricht **wieder in Form von Distance-Learning bis zum 15.01.2021**. Deshalb werden Ihre Kinder alle Schulsachen am Mittwoch, 23.12.2020 wieder mit nach Hause bekommen.

Die Lehrpersonen werden für die Kinder wieder **Unterrichtsmaterialien und Arbeitspläne** für das Distance Learning vorbereiten. Diese werden aber **erst ab 07.01.2021** ausgegeben.

Bezüglich der **Übermittlung dieser neuen Aufgaben bzw. Abholung/Ablage der Materialien** wird sich die/der jeweilige KlassenlehrerIn wieder mit Ihnen in Verbindung setzen.

Ab Donnerstag, 07.01.2021 wird zur Betreuung auch wieder ein **Journaldienst bis 11:25 Uhr bzw. 12:20 Uhr** in der Schule angeboten, je nachdem wie lange Ihr Kind normalerweise an diesem Tag Unterricht hätte.

Die **Betreuung** soll aber wieder nur dann in Anspruch genommen werden, wenn beide Eltern berufstätig sind und wirklich **keine andere Möglichkeit besteht**. Auch können Lehrpersonen die Kinder wieder stundenweise in die Schule bestellen, wenn diese aus ihrer Sicht eine Förderung benötigen.

Für die Organisation des Journaldienstes und auch um klären zu können ob Busse fahren, bitte ich Sie, Ihrer Klassenlehrperson per „HalloApp“ **bis Dienstag 20.00 Uhr rückzumelden**, ob und wann Sie **für 07. + 08.01. sowie auch für die Woche vom 11. – 15.01.2021** **Betreuungsbedarf** haben.

Aus heutiger Sicht soll am Montag, 18.1.2021, an allen Schulen wieder in Präsenz unterrichtet werden.

Mit freundlichen Grüßen

Fuchshuber Bettina

VD Dipl.-Päd. Fuchshuber Bettina, BEd